



大いちよう

学校だより

第3号

磐田市立豊岡北小学校

令和4年6月7日

運動会の頑張り…次の目標は？

～ 6月の朝礼 校長の話 ～

北っ子のみなさん、おはようございます。今朝はあいさつ運動が行われていました。地域の方や友達、先生に、心を込めてあいさつができましたか。大きな声を出さなくても、目を見ていてねいにあいさつすれば、みんな気持ちがよくなりますね。

先週の運動会はどうでしたか。3つの花をきれいに咲かせることはできましたか。きたえる花はもちろん、かんがえる花、なかよしの花も咲かせることができましたか。どうやって花を咲かせたのか、先生に話してみてくださいね。

さて、始業式のときに困ってしまったという話をしましたが、実はまた困っていることがあります。それは、目標にしていた運動会が終わってしまい、次は何を楽しみに、目標にしようか、わからなくなってしまったのです。みなさんはどうですか。これから楽しみなことはありますか。目標にすることはありますか。私は困りながらもいろいろと考えてみました。

暑くなると、体育の授業では、プールでの水遊びや水泳が始まります。水に慣れて、長く速く泳げるようになるとうれしいですね。

梅雨になると雨の日が多くなります。外で遊ぶことができません。読書を楽しむこともいいですね。私は今、昼休みにこの本を読んでいます（「塞王の盾」今村翔吾著）。1学期のうちに読み終わるのを目標にしようかなと思います。



その日その日に楽しみなことを見つけるのもいいかもしれません。「昼休みに友達とドッジボールをしたいな」「先生とたくさんお話ししよう」「今日の給食は何かな」など、毎日楽しみをもって学校に来るのもいいですね。

大きくても小さくてもいいので、楽しみや目標をもって過ごしてほしいと思います。6月、7月も、楽しい学校生活を送りましょう。

PTA 奉仕作業 ありがとうございました

「運動会の練習を頑張っている子供たちのために、きれいな運動場で開催できるようにしてあげたい」との声が聞かれ、皆さんが、大変精力的に整備してくださいました。

また、運動会前日のテント準備にも保護者・サポートメンバーの皆さんの御協力があり、大変助かりました。当日の強風によるテント撤収の際も、大勢の保護者の皆さんのお力で運動会の進行に大きな影響もありませんでした。

ありがとうございました。



お知らせ

教科書センター(磐田市立中央図書館)にて令和4年度使用の教科書(小・中・特)を見ることができます。
6月11日～26日までです。

令和4年度前半の3つの花



考える花

生活科の学習で、2年生が1年生に学校内を案内し、特別教室などの説明をしました。



3年生は総合的な学習で地域学習を行います。地域に出かけ、地域の方からお話を聞いて、たくさんの発見をしました。



1年生を迎える会では、縦割りグループで1年生へプレゼントを贈ったり、みんなで楽しく遊んだりしました。



なかよしの花



運動会前、環境委員会の呼び掛けで、運動場の草取りを行いました。気付いて、行動しています。



創立150周年記念北っ子仲よし運動会、途中強風のため、テントが破損するアクシデントもありましたが、保護者の皆さんの素早い御協力のおかげでなんとか予定通り実施できました。子供たちの精一杯の走りや表現に胸が熱くなる一日となりました。

きたえる花



開会式での
子供たちの活躍



学年団の表現運動
一生懸命
力強く
かっこよく
できました。



徒競走や団体競技、リレー
どれも全力で取り組みました。



手拍子・動きで
工夫して応援
しました。



創立 150 周年コーナー

今年度これまで以上「豊岡の魅力発見！そして未来を見つめる！」ことをテーマに、地域の力を感じながら様々な学習を進めます。

1年 昔の学校・遊び
学校だいすき

4年 人々の関わり

5年 過去から現在そして未来
自然環境の視点から

これまでの豊岡の歩み

今の豊岡の魅力

これからの豊岡・自分

2年 地域の「昔」発見

3年 大好き豊岡 ふるさと探検隊

6年 過去から現在そして未来
生き方の視点から

職員 地域研修を生かす

サポートメンバー 協力

PTA 新聞 150 周年記念号